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Séance du comité exécutif : Ordre du jour  |  

Vorstandssitzung: Traktandenliste  

 

28.05.2025, 16:00 – 16 :45 

 

Anwesend | Présent-e-s : WAS, JuB, FDN, IB, RoT, GuS 

Entschuldigt | Excusé-e-s: EB 

Sitzungsleitung | Direction séance : WAS 

Sitzungsmoderation | Modération séance : WAS 

Protokollführung | Rédaction du PV : RoT 

Beschlussprotokollführung | Rédaction du PV de décision : RoT 

 

1. Begrüssung, Feststellen der Beschlussfähigkeit, Bestimmung der Moderation | 

Bienvenue  

Das Quorum (für Beschlüsse und für Wahlen) ist erreicht. | Le quorum (pour les 

décisions et les élections) est atteint.  

2. Genehmigung der Traktandenliste | Adoption de l’ordre du jour  

Die Traktandenliste wurde ohne Opposition genehmigt. | L’ordre du jour est adopté sans 

opposition.  

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung | Adoption du PV de la séance 

précédente 

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 14.05.25 wurde genehmigt | Le PV de la séance 

précédente du 14.05.25 est accepté sans opposition.  

4. Infopunkte | Point d'information  

a) Mitteilungen | communications  
i)  Der Vorstand geht die Mitteilungen durch. 
ii)   

 

b) Weitere | Autres  
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i) Les postulations sont ouvertes pour le poste de stagiaire, à partager dans vos 
réseaux (des posts sur les réesaux sociaux de l’UNES ont aussi été faits) : 
Hochschulpraktikant*in 80 % - Bern | Kampajobs 
Stagiaire universitaire (80%) - Berne | Campajobs 

ii)   

5. Organisation | Organisation interne  

a)   
b)   

6. Beschluss- und Diskussionstraktanden | Points de décision et de discussion 

a)  ASLOCA/MV SRat Projekt 

 

Contexte  

Sophie a envoyé une deuxième version du document, neutre, avec les principaux arguments 

pour et contre un soutien à l’initiative. Si le document est OK, il pourra être envoyé au Conseil 

des sections (après traduction par le secrétariat général). 

Discussion :   

FDN: le projet de document est OK ainsi. 

 

JuB: Je trouve également que le projet est bon, il peut être transmis ainsi 

Décision :  

Accepté à l’unanimité 

Responsable :  

Suspens :  

 

 

 

b)  Sektionen Aufteilung 

 

Contexte  

Chaque membre est responsable de certaines sections, il est bien d'avoir un contact régulier 

avec elles. La dernière répartition des responsabilités a été faite lorsque Federico est arrivé. 

La liste doit être actualisée. 

https://www.kampajobs.ch/job/hochschulpraktikantin-80-1
https://www.kampajobs.ch/job/hochschulpraktikantin-80-1
https://fr.kampajobs.ch/job/stagiaire-universitaire-80-2045
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Discussion :   

JuB: il existe un modèle pour un email de contact aux sections, j'envoie le document aux 

membres du Comité. 

 

FDN: il avait été discuté que j’aie les deux sections tessinoises et la CUAE. C’est OK pour 

moi de continuer ainsi. 

 

WAS: Emile reprend la FEN 

 

GuS: Je suis d’accord de garder la skuba, mais je souhaiterais transmettre SOL. 

 

IB: je suis d’accord de reprendre la SOL. 

 

JuB: je peux me charger des contacts avec SOL spécifiquement en ce qui concerne le jour 

d’action 1er octobre. 

 

IB: Je peux reprendre students.fhnw 

 

JuB: Samira peut reprendre la VSPHS et la VSBFH, cela a du sens au niveau géographique. 

 

WAS: pour la SoKo, une solution serait qu’Ivan et Federico s’en chargent pendant la transition 

en attendant que les ressorts soient définitivement répartis. 

 

FDN: avec la Codeg, cela me ferait deux commissions, ce qui ferait beaucoup. 
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JuB: les deux personnes intéressées par la coprésidence de la SoKo sont germanophones, 

cela aurait du sens qu’Ivan s'en charge 

 

RoT: pour information le GS est en contact avec les deux personnes intéressées par la 

coprésidence, une rencontre aura lieu début juin, Ivan pourra ainsi aussi y participer. 

 

WAS: Pour VSN, cela aurait du sens que ce soit la personne qui s'occupe de la durabilité, 

donc Emma, mais pour la transition je peux faire le lien d’entente avec Carlotta. Je suis 

disponible également pour Swimsa, avec la SDSA. 

 

JuB: Je peux garder AGEPOLY. 

 

IB: Je peux reprendre la SHSG, j’ai des contacts au sein du Comité 

 

JuB: j’ai aussi des contacts au sein de leur Comité, on peut donc regarder ensemble. Je 

laisse la FH-OST si quelqu’un a des contacts. L'association est assez nouvelle, donc elle ne 

me paraît actuellement pas prioritaire. 

 

IB: je peux m’occuper de FASS, de même que FH-Vernetzung 

 

JuB: il existe de la documentation là-dessus, je peux l’envoyer à Ivan. 

 

WAS: Seraina a des liens avec psyCH de par son rôle au Students Minds Network 

 

WAS: Le reste des responsabilités ne change pas. Je me charge d’envoyer la liste à Nadège 

Décision :  

La nouvelle liste est acceptée à l’unanimité 

Responsable :  
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Suspens :  

 

 

7. Varia | Divers  

 

a) Répartition des ressorts : 

 

WAS: la question est de savoir comment les ressorts sont répartis, en particulier 
comment gérer la répartition entre le social et l’égalité. Une possibilité serait qu’après 
l’arrivée d’Emma (qui reprendra la durabilité), FDN ou IB prenne le ressort social à 
plein temps, et qu’une autre soutienne d'autres ressorts en fonction des besoins. 

 
FDN: oui, l’idée serait de soutenir les ressorts politique et social, et je pourrais me 
charger de ce soutien, j’ai l’avantage d’être romand, ce qui est complémentaire. Et 
Emma s’occuperait de la durabilité et de l’égalité. 

 
IB: je serais d’accord avec ça, je pourrais prendre maintenant et garder le ressort 
social aussi après l’arrivée d’Emma. 

 

JuB: Pour Federico qui sera inclus dans deux ressorts, comment la présence aux jours 
fixes serait organisée ? Ce serait beaucoup d’avoir les deux jours fixes chaque 
semaine. Si deux personnes du Comité travaillent sur le même sujet, il faudrait que les 
informations puissent circuler sans que la co-présidence doive s’en charger. La 
proposition est bonne, mais il faut voir comment l’organiser, et préciser comment 
répartir le travail. 

 

FDN: les contextes entre régions linguistiques sont différents, les sujets ne sont pas 
forcément les mêmes. Donc il n’y aura pas forcément plus de travail pour la 
coprésidence si on répartit le travail en fonction de la région linguistique. 

 

JuB: il y a quand même beaucoup de sujets qui ont une importance nationale, donc il 
faudrait voir comment les répartir. Spécifiquement pour le 1er octobre, ce serait aussi 
bien que FDN soutienne le ressort politique. Cela aurait plus de sens de se répartir les 
dossiers, que de se répartir les régions linguistiques. 

 

FDN: la discussion concerne le moment où Emma viendra, pour le moment on garde la 
répartition telle qu’elle est actuellement. 
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WAS: oui, jusqu’à ce qu’Emma vienne, Ivan peut s’occuper du social, et Federico 
garde l’égalité avec éventuellement certaines questions de durabilité. 

 

JuB: OK ainsi, et la répartition sera rechangée quand Emma vient. 

 

b) Absences : 
 
FDN: comme déjà communiqué, pendant l’été je ne pourrai pas être là pour les 
réunions du Comité. En cas d’urgence, je peux être contacté, et je lirai les PV. 
J'annonce déjà maintenant que les deux semaines avant le 1er octobre, je ne suis pas 
là non plus car j’aurai un travail à rédiger. 

 

c) Langage inclusif : 
 
IB: concernant le langage inclusif, je ne suis pas habitué à l’utiliser car je ne viens pas 
de contextes où il est employé, mais j’accueille volontiers vos remarques, pour que je 
puisse apprendre comment cela fonctionne. 

 


